



La segunda edición de la FICA se celebra en Sevilla hasta el día 7



APOYO. Los consejeros de Economía y Cultura visitaron el estand de Cepes-A en la pasada edición.

## La economía social revalida su aval a la industria cultural

El sector presenta sus políticas de apoyo en FICA

LA.G. SEVILLA

Las empresas culturales siguen siendo objeto de especial atención por parte de Cepes-A. En la segunda edición de la Feria de Industrias Culturales Andaluzas (FICA), quedará constatado que las necesidades culturales de la sociedad se han convertido en un nuevo yacimiento para la creación de empresas y empleos, que la economía social está aprovechando.

La Confederación de Entidades para la Economía Social de Andalucía (Cepes-A), en el contexto de colaboración que mantiene con la Consejería de Cultura, participa como entidad colaboradora en la FICA que se inaugura hoy en el Palacio de Exposiciones y Congresos.

Organizada por la Consejería de Cultura, la FICA tiene el objetivo principal de fomentar y potenciar el tejido industrial de la cultura en Andalucía, coordinando la participación y el esfuerzo de los sectores públicos y privados.

En esta segunda edición, Cepes-A

vuelve a la FICA a través de la Fundación Innoves, entidad promovida para la aplicación de políticas de innovación y desarrollo empresarial, y principal impulsora de la vertebración y profesionalización de las industrias culturales de la economía social.

Si en 2007 la Fundación Innoves aprovechó la FICA para presentar el Directorio de Industrias Culturales del sector en Andalucía, en 2009 Innoves presenta el Catálogo Multimedia de Industrias Culturales de Economía Social desde la plataforma <a href="http://cultura.Innoves.es">http://cultura.Innoves.es</a>, herramienta que se implementa para servir de instrumento y lugar de encuentro para las industrias culturales andaluzas de economía social.

Siguiendo con esta vocación, Innoves revalidó hace unos días su convenio de colaboración con la Empresa Pública de Gestión de Programas Culturales para la preparación de un nuevo proyecto formativo de posgrado sobre gestión de industrias culturales.



Con la coordinación y la financiación de la Comisión Europea, Cepes-A hace el papel de intermediaria en Andalucía del programa Coop Erasmus, un plan para que nuevos emprendedores puedan realizar un periodo de prácticas en empresas de ámbito europeo de uno a seis meses de duración. Ya está abierto el plazo de inscripción en la web de Cepes-A.

## El modelo andaluz en Bruselas

niza mañana en Bruselas una ponencia sobre empresas sociales y economía social titulada Conferencia Europea de Empresa Social. En la conferencia participarán cargos competentes relacionados con el tema de los gobiernos de los 27 estados miembros de la Unión Europea, expertos de centros de investigación y representantes de las organizaciones de economía social de los 27.

Los principales objetivos de la conferencia son, por un lado, presentar el Estudio de Prácticas y Políticas en el sector de las empresas sociales en Europa, así como mostrar las buenas prácticas seleccionadas y llevarlas a debate.

El II Pacto por la Economía Social Andaluza ha sido seleccionado como una de las tres mejores prácticas europeas para ser expuesto en esta conferencia.

El encargado de la exposición y presentación del pacto en esta conferencia europea será Manuel Mariscal, presidente de Faecta, vicepresidente de Cecop (Confederación Europea de Cooperativas de Trabajo y Empresas participadas) y de Coceta. En ella, Mariscal defenderá la fórmula andaluza de economía social que aplican empresas productivas con criterios de responsabilidad social.



## La Economía Social nos hace fuertes

## ECONOMÍA SOCIAL EN FEMENINO

FEMPES, Premio MERIDIANA a la primera Federación de Mujeres de Economía Social

En el sector de la Economía social es muy relevante el papel de la mujer. Las cifras revelan que más del 40% del empleo generado por el sector está copado por mujeres.

CEPES Andalucía trabaja para la visibilización de la mujer en el ámbito empresarial, como pieza clave para el desarrollo de la sociedad andaluza desde la igualdad de oportunidades.

